

# Spanischer Flamenco beim TSC Olsberg

Workshop erfolgreich, weiterer soll folgen

**Olsberg.** Erstmals hat der Tanzsportclub (TSC) Olsberg im Rahmen des aktuellen Sommerferien-Programms einen Flamenco-Workshop angeboten. Dazu konnte er Bernadette Kerman, aufgewachsen in Brilon und jetzt im Rhein-Main-Gebiet wohnhaft, engagieren.

Unter reger Teilnahme zahlreicher begeisterter Damen und eines Herren führte die Bailaõra – zu deutsch Flamenco-Tänzerin – Bernadette Kerman in dem zweistündigen Workshop in die Technik des Flamenco ein: La Postura (Haltung), Zapateado (Fußtechnik) und Palmas (rhythmisches Händeklatschen).

Wegen der sehr guten Resonanz plant der TSC Olsberg zusammen mit Bernadette Kerman einen weiteren Workshop im Herbst.

**i** Weitere Informationen darüber und über das aktuell noch laufende Sommerferien-Programm gibt es auf der Vereins-Homepage [www.tsc-olsberg.de](http://www.tsc-olsberg.de)

**i** Weitere Informationen darüber und über das aktuell noch laufende Sommerferien-Programm gibt es auf der Vereins-Homepage [www.tsc-olsberg.de](http://www.tsc-olsberg.de)



**Bernadette Kerman zeigt in Olsberg, wie man Flamenco tanzt.**

FOTO: PICASA